



Zwischen-Zeit

## Description

## Kunst und Kultur

Foto: Sonja Knapp

zwischen den Jahren  
am Ende des alten und in Erwartung des neuen Kirchenjahres

zurücklassen will ich das Alte, das mich noch gefangen nimmt  
und mich bereiten für das Neue, das Du mir schenken willst,  
für Deine Ankunft, Herr!

„Machet die Tore weit, dass der König der Ehren einziehe“

Wir benötigen Ihre Zustimmung um den Inhalt von YouTube laden zu können.

Mit dem Klick auf das Video werden durch den mit uns gemeinsam Verantwortlichen Youtube [Google Ireland Limited, Irland] das Video abgespielt, auf Ihrem Endgerät Skripte geladen, Cookies gespeichert und personenbezogene Daten erfasst. Damit kann Google Aktivitäten im Internet verfolgen und Werbung zielgruppengerecht ausspielen. Es erfolgt eine Datenübermittlung in die USA, diese verfügt über keinen EU-konformen Datenschutz. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

[Hier klicken um den Inhalt zu aktivieren.](#)

Jmx0O3AmZ3Q7Jmx0O2lmcmFtZSBsb2FkaW5nPSZxdW90O2xhenkmcXVvdDsgc3JjPSZxdW90O2h0dHA6Ly93d3cueW91d

Andreas Hammerschmidt (1611-1675)

“Machet die Tore weit”

Domchor Fulda, Jugendkathedralchor Fulda

Domkapellmeister Franz-Peter Huber

gefunden von [Sonja Knapp](#)